

Univ. Prof. Mag. Dr. Christopher F. Laferl, MAS

Beruflicher Werdegang

2004 Berufung an die Universität Salzburg als Professor für Iberoromanische Literatur- und Kulturwissenschaft

2002 Habilitation (Lehrbefugnis für Romanische Literaturwissenschaft), Universität Wien, Habilitationsschrift über lateinamerikanische Liedtexte (2002); publiziert 2005: *'Record it, and let it be known': Song Lyrics, Gender, and Ethnicity in Brazil, Cuba, Martinique, and Trinidad & Tobago from 1920 to 1960*, Wien/Münster (Lit)

1996 Promotion zum Doktor der Philosophie, Universität Wien, mit einer Dissertation über die spanische Kultur in Österreich im 16. Jahrhundert; publiziert 1997: *Die Kultur der Spanier in Österreich unter Ferdinand I. 1522 – 1564*, Wien (Böhlau)

1990 – 2004: angestellt am Institut für Romanistik der Universität Wien als Vertragsassistent (1990-1993), Universitätsassistent (1994-2002) und als Universitätsdozent (2002-2004)

1989 – 1992: Ausbildungskurs des Institutes für Österreichische Geschichtsforschung, 1992 Ablegung der Staatsprüfung (= Master of Advanced Studies)

1989 Sponsion zum Magister der Philosophie, Studienrichtungen Spanisch/Geschichte, Universität Wien

Gastprofessuren und -dozenturen:

- Universidade de São Paulo (1999)
- Universidade Federal da Bahia (2000)
- University of Texas at Austin (2001/02)
- University of Colorado at Boulder (2004)
- Universidade Federal do Paraná (2008)
- Universidade Federal do Rio de Janeiro (2010)

Schwerpunkte in Forschung und Lehre

- Spanische Literatur und Kultur der Frühen Neuzeit
- Literatur und Kultur der spanischen und portugiesischen Kolonialzeit
- Lateinamerikanische Literatur des 20. Jahrhunderts
- Lateinamerikanische Popularkultur im 20. Jahrhundert
- Theorie der Biographie und Autobiographie
- Spanisch-österreichische Kulturbeziehungen in der Frühen Neuzeit